

## RINGKASAN

DELANEIRA REGINA ALMANDA. Peran Penyiar pada Program Acara Formula Hits Indonesia di Radio Lesmana Bogor. *The Role of Announcer on Formula Hits Indonesia Program in Lesmana Radio Bogor*. Dibimbing oleh GURUH RAMDANI.

Radio merupakan bagian dari media massa yang menggunakan audio sebagai media penyampaiannya, yang berfungsi sebagai media hiburan dan media untuk menyampaikan informasi kepada masyarakat lewat siaran. PT Radio Ika Lesmana merupakan radio swasta di Bogor yang memiliki program-program siaran unggulan, salah satunya yaitu program Formula Hits Indonesia. Setiap program acara pasti mempunyai caranya masing-masing untuk menciptakan daya tarik agar bisa menimbulkan minat khalayaknya untuk mendengarkan program tersebut. Kesuksesan sebuah program acara radio tidak terlepas dari peran penyiar di dalamnya. Karena penyiar terlibat dalam sebuah program acara mulai tahap pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Penyiar dapat diibaratkan sebagai pemeran utama dalam beberapa tahapan produksi tersebut.

Penulisan laporan tugas akhir ini bertujuan untuk menjelaskan deskripsi program acara Formula Hits Indonesia, peran penyiar pada program acara tersebut, dan hambatan yang dialami penyiar dalam menjalankan perannya. Penyusunan laporan akhir ini didukung dengan data primer, data sekunder, serta instrumen yang dipergunakan. Pengumpulan data dilaksanakan saat Praktik Kerja Lapangan selama 40 hari di PT Radio IKA Lesmana yang berlokasi di Jalan Sukamulya no. 15, Sukasari, Bogor Timur. Terhitung mulai tanggal 13 Januari 2020 sampai dengan 28 Februari 2020.

Program Formula Hits Indonesia menyajikan berbagai macam informasi yang terdiri dari kesehatan, gaya hidup, destinasi wisata, kuliner, dan juga menyajikan 100% lagu-lagu yang berasal dari musisi Indonesia. Segmentasi program ini dibagi menjadi dua yaitu segmentasi demografis yang terdiri dari usia dan jenis kelamin dan geografis. Rentang usia yang dituju program ini sekitar 25-45 tahun dan berdasarkan jenis kelaminnya, program ini ditujukan untuk laki-laki dan perempuan. Formula Hits Indonesia bertujuan untuk menghibur dan mengedukasi pendengar lewat siaran yang diharapkan dapat menimbulkan reaksi emosional seperti perasaan senang, percaya diri, dan bahagia sehingga dapat menarik minat pendengar dan dapat menguntungkan perusahaan.

Pada program Formula Hits Indonesia penyiar mempunyai beberapa peran penting yang terbagi mulai dari tahapan pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Setiap penyiar dalam menjalankan perannya pasti mengalami berbagai hambatan, baik secara teknis maupun dari non teknis. Hambatan teknis biasanya berasal dari peralatan yang menunjang proses siaran, sedangkan hambatan non teknis adalah hambatan yang terjadi di luar hambatan teknis. Namun hambatan yang terjadi mampu dihadapi dan dapat dicari solusinya.

Kata-kata kunci : Media massa, radio, penyiar, program acara

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.